

SOLAN IMPACT

新しい出会いに胸おどる わくわくいっぱいの毎日がスタート!!!

新しい年度の始まりとともに、5年生の子どもたちの学校生活が本格的に動き出しました。今年のキーワードは「新しい」。新しい先生との出会い、新しく始まる家庭科、新しい校舎での学び、そして初めての給食当番…。どれもが初めての体験であり、どれもがわくわくの連続です。



GRADE 5 ORIENTATION



新しい校舎のEast棟とWest棟を行き来しながら、「え、5年って…EAST棟の一番の端だからWEST棟まで一番遠いんじゃない!？」と、驚きを隠せない様子も見られました。

授業や休み時間には、新しい先生に対しても臆することなく積極的にコミュニケーションを取り、5年生らしい鋭い質問が飛び交います。“知りたい!”という強い意欲が、随所に光っています。



Lunch Time



給食の時間にも、新たな挑戦がありました。それは初めての配膳。最初の一日目は、なんと25分もかかってしまいましたが、子どもたちは声をかけ合いながら、少しずつ時間を短縮していきました。「給食当番以外のみんなも手伝おう」という工夫や協力の気持ちが、子どもたちの中に育まれています。

yummy



WOW!



今年度からは、給食も「MOTHER'S・I」様による新しいスタイルに変わりました。「おいしくておかわりしたい!」「おなかいっぱい動けない~」といった声が、あちこちから聞こえてくるほどの大好評です。

おいしいごはんを「いただきます」と言える幸せ、作ってくれる人たちへの感謝、そして楽しい食事のマナーを学びながら、子どもたちは心も体もぐんぐん成長しています。

新しい世界に飛び込んだ5年生。これからどんな「わくわく」に出会えるのか、私たち学年団も楽しみでなりません!



“Small Actions, Big Impact—Let’s Make a Difference!”

